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 pauta: PROPOSTA ORÇAMENTÁRIA 

 Assunto 1  , Proposta Orçamentária Definitiva de 2025 

 DELIBERAÇÕES E RESULTADOS 

 A  reunião  foi  conduzida  por  Eder  Giovane  Scherer  Oliveira,  Diretor  da  Secretaria 

 de  Orçamento  e  Finanças,  e  registradas  as  deliberações,  a  seguir  enumeradas. 

 Acerca  do  Assunto  1  ,  Eder  explicou  que  esta  reunião  é  a  continuidade  do 

 encontro  que  tratou  da  proposta  orçamentária  prévia.  Relembrou,  rapidamente,  as 

 etapas  deste  trabalho  e  comentou  que,  após  os  limites  estabelecidos  pelo  CSJT, 

 não  houve  diferenças  significativas  em  relação  ao  pedido  de  orçamento  realizado 

 pelo  TRT4,  sendo  os  ajustes  realizados  no  Plano  de  Contratações  Anual. 

 Acrescentou  que  o  Conselho  deixou  a  aquisição  do  terreno  de  Passo  Fundo  fora 

 da  proposta  definitiva.  Entretanto,  comentou  que  será  solicitado  crédito  especial 

 para  atendimento  desta  demanda.  Eder  acrescentou  que  2025,  na  sua  percepção, 

 será  um  ano  de  cautela  em  razão  do  aumento  de  salário  e  da  previsão  de  inflação 

 baixa  que  diminui  o  limite  de  gastos  do  Tribunal,  o  qual  é  reajustado  pelo  IPCA. 

 Ressaltou  que  não  há  impacto  na  folha,  benefícios  e  custeio,  mas  os 

 investimentos  terão  que  ser  reduzidos.  Walter  questionou  se  houve  incremento 

 de  orçamento  para  2025  em  razão  da  enchente  de  maio.  Eder  respondeu  que 

 houve  um  Decreto  de  Calamidade  sobre  o  assunto,  liberando  valores 

 (aproximadamente  R$14  milhões)  que  não  concorrem  com  as  despesas  do  ano  e 

 que  não  são  computados  para  verificação  dos  limites  do  Teto  Constitucional.  Eder 

 prosseguiu  demonstrando  como  ficarão  os  gastos  com  pessoal,  benefícios, 
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 custeio  e  obras,  ressaltando  que,  em  relação  à  última,  só  há  valores  para 

 continuidade  das  obras  que  já  estão  em  andamento.  Também  demonstrou  que, 

 apesar  do  aumento  de  cerca  de  R$  200  milhões  no  orçamento,  quase  todo  este 

 montante  será  destinado  ao  aumento  da  folha  de  pagamento.  Outrossim, 

 informou  que  o  TRT4  continua  atendendo  aos  limites  de  gastos  dispostos  pela  EC 

 nº  109/2021.  Em  seguida,  demonstrou  a  distribuição  das  despesas  (obrigatória, 

 financeira  e  discricionária).  Mencionou,  ainda,  que  o  maior  gasto  do  orçamento 

 segue  sendo  a  folha  de  pagamento,  gerenciada  pela  Secretaria  de  Orçamento  e 

 Finanças.  Eder  encerrou  a  apresentação  dizendo  que,  a  partir  de  2016,  com  o 

 estabelecimento  dos  limites  do  teto  de  gastos,  houve  a  necessidade  de  maior 

 governança  para  gerenciamento  correto  do  orçamento,  com  integração  e 

 participação  direta  de  toda  a  área  administrativa  do  Tribunal.  Por  fim,  Dra.  Ana 

 Luiza  perguntou  se  havia  dúvidas  ou  questionamentos  aos  participantes  e,  não 

 existindo  manifestações  relativas  ao  orçamento,  encerrou  a  reunião  às  14  horas  e 

 43 minutos. 
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